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Oggi 01-03-2016 alle ore 18:00 ed ed in prosieguo nella sala delle adunanze della sede 

comunale, si e’ riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di Prima convocazione. 

 

Presiede la seduta la Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE. 

Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti: 

 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

Bernardini Daniele P Rossi Mauro P 

Caporali Matteo P Vignoli Laura P 

Nassini Francesca P Neri Laura P 

Vagnoli Filippo P Pennisi Pietro Salvatore P 

Paperini Mara P Volpi Paolo P 

Conticini Luca P Mazzetti Daniela P 

Nassini Renato P Ferrini Sabrina P 

Frenos Francesco P Righini Catia P 

Serrotti Martina P   

 

risultano presenti n.  17 e assenti n.   0.  

 

Assessori esterni: 

 

Federico Lorenzoni P 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito 

da Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  

 

ESECUZIONE IMMEDIATA        
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OGGETTO:Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del 

giorno, ecc 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Presidente Frenos:” Allora per prima cosa devo consegnare alla signora Righini la risposta 

mia del Segretario, così questa è la riposta dell’interrogazione, se poi ci sono delle 

comunicazioni da fare da parte della Giunta? Prego Pennisi.” 

Consigliere Pennisi (Gruppo Indipendente):” La prima è rivolta all’Assessore Lorenzoni, 

la quale mi sono dimenticato di chiederlo in commissione ma è da 5 mesi che aspetto la 

risposta scritta alla mia interrogazione sull’inquinamento da elettrosmog, ricorda? In cui 

chiedevo tutti i dati per l’inquinamento delle antenne dei ripetitori telefonici , ancora non l’ho 

ricevuta, avevo chiesto anche i dati in chiaro delle emissioni , va bene vengo a richiederla. 

Grazie mille. La seconda articolazione è più articolata perché praticamente da quando mi sono 

avvicinato a questo Consiglio comunale la  prima volta da cittadino la prima volta da question 

time non ho mai ricevuto un comportamento da parte dell’Amministrazione in maniera 

diciamo rispettosa- omissis- 

Presidente Frenos:” A parte scusate il termine non usiamo questi termini.” 

Consigliere Pennisi (Gruppo Indipendente):” Lo dica a chi l’ha usato prima. Quello che 

voglio dire che mi sono trovato deriso, alcune volte insultato, alcune volte mi avete “rubato 

mozioni” per poi prendervelo voi ma a tutto questo ho sempre soprasseduto perché alla fin 

fine  non è tanto importante per me, quello che è importante è quello di aver ricevuto la 

querela da parte del Sindaco e che purtroppo mi impedisce di operare a pieno il mio ruolo di 

Consigliere dell’opposizione, perché qualsiasi possa dire potrebbe diventare un’aggravante 

un’accusa per un processo finale, il compito del Sindaco e della Giunta è quello di governare, 

quello del Consiglio è quello di controllare e di criticare quando è opportuno, credo che Lei  

signor Sindaco, dovrebbe essere capace di prendersi la critica, anche perché non so nemmeno 

qual è il motivo della querela poi vedremo se lo sapremo, per questi motivi non potendo 

svolgere a pieno il mio ruolo  alla fine della discussione della mia mozione che avevo 

presentato un paio di mesi fa, quella sul circo degli animali, sul punto che si è trovato il 

concordato ora su banca Etruria abbandono l’aula da Consigliere per protesta.” 

Presidente Frenos: ” Penso in nome del Consiglio di  poter dire che comunque benché ci 

siano cose delle querele quello che è , penso che siano cose personali e non da parte del 

Consiglio penso che comunque la tua opera come Consigliere, ti do del tu, la possa fare 

tranquillamente, quindi non credo che ci sia , credo che bene o male le interrogazioni o 

qualsiasi altra domanda fatta dal Consigliere di minoranza non è mai successo niente , quindi 

voglio dire non credo che questo sia il motivo, però prendo atto di quello.” 

Consigliere Pennisi (Gruppo Indipendente):” Lo dico perché essendo l’indagato in questo 

momento e sono sotto indagine qualsiasi cosa possa fare può essere oggetto di accusa, di 

aggravante, di ritorsione quindi io non mi sento più libero in questo Consiglio comunale, e 

credo che anche gli altri Consiglieri debbano intervenire e dire qualcosa per rimettere al posto 

la situazione perché mi sembra che venga offesa tutta l’aula che non voglio che venga difesa 

la mia persona ma la democraticità e il rispetto per questa aula qui,” 

Presidente Frenos:” Io ho espresso il mio pensiero. Se qualcuno vuole intervenire? “ 

Sindaco:” Io prendo atto di quello che dice Pennisi, senza nessun problema, ognuno di 

prende le sue responsabilità le sue decisioni, io ritengo a livello personale di essere stato 

diffamato da dichiarazioni pubbliche fatte dal Consigliere Pennisi, quindi penso di aver tutto 

il diritto di difendermi, perché le critiche sono una cosa e diffamazioni un’altra cosa . L’ho 

detto più volte e quindi questo è, non credo che questo da altra parte possa……………… la 

tua attività di Consigliere di minoranza, assolutamente , perché allora è troppo facile se 
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qualcuno deve solo subire diffamazioni semplicemente perché fatte da un Consigliere di 

minoranza non ci sto, quindi fai come credi senza nessun problema.” 

Consigliere Pennisi (Gruppo Indipendente):” L’ho spiegato prima qual è il problema che 

essendo indagato, sono sotto indagine, siccome sono sempre stata una persona corretta, 

quando mi è stato detto dall’Assessore Lorenzoni che non era vero che non era mai  eletto io 

l’ho corretto , quando l’Assessore Vagnoli mi ha fatto notare che avevo scritto disavanzo di 

bilancio mi sembra di averlo coretto, quando Lei mi detto che non era il progettista che aveva 

relazioni di parentela io mi sono corretto, io su questo punto qui non so nemmeno si cosa 

correggermi, non so nemmeno su cosa ho sbagliato e su cosa sono indagato , quindi io intanto 

per protesta abbandono l’aula.” 

Presidente Frenos:” Caporali, aveva una comunicazione da fare?” 

Assessore Caporali:” Brevemente una comunicazione socio-sanitaria che abbiamo approvato 

a dicembre e poi è stata approvata due volte dalla Conferenza dei Sindaci  sempre in dicembre 

e una due settimane fa, alla quale però non sono seguiti poi i fatti dell’Unione dei Comuni, a 

stamani sono arrivati i dati richiesti dall’Asl che danno seguito a quanto pattuito dai Sindaci 

alla Conferenza dei Sindaci, nuovamente non è stato possibile fare la riunione per la 

mancanza di un membro della parte tecnica dell’Unione, ora capiamo, magari oggi era una 

giornata particolare per tutta l’Unione stessa, però ecco vi terrò aggiornati, qualora la parte 

tecnica si decida di seguire la volontà della parte politica che all’unanimità come Sindaci ha 

approvato questa convenzione in attesa che arrivino  i dati richiesti dall’Asl per partire poi con 

l’integrazione socio sanitaria per gli anziani, quindi ad oggi per il momento non è sta fatta 

neanche una riunione per il famoso futuro ufficio di piano.” 

Presidente Frenos:” Abbiamo ancora qualche comunicazione? Allora andiamo sulle 

interrogazioni. Ci sono interrogazioni?” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):”Alcune comunicazioni e raccomandazioni in 

particolare, perché vedendo quello che avviene, ultimamente, dopo tra l’altro la felice apertura 

della pista ciclabile a Bibbiena che credo prendiamo atto che è un’opera molto apprezzata dai 

cittadini e quindi soprattutto anche da pedoni che da ciclisti, che chiaramente che si trovano a 

passare fra dei passaggi anche pericolosi quindi per cui io credo che sarebbe opportuno che 

questa Amministrazione progettasse e programmasse la costruzione di un passaggio attraverso 

il ponte dell’Archiano di Bibbiena o con una passerella o con allargamento magari anche 

all’esterno del ponte dell’Archiano stesso perché si creano dei pericoli veramente importanti 

per le persone che transitano attraverso quel passaggio lì, inoltre quel passaggio lì non 

servirebbe soltanto per andare alla pista ciclabile ma serve anche per andare al centro 

commerciale alla Coop che chiaramente ci sono tanti cittadini bibbienesi ma anche stranieri 

che magari non sono dotati di mezzi mobili e quindi vanno a piedi e quindi si trovano poi la 

sera in questo periodo invernale in particolare con la pioggia in particolare ancora di più una 

scarsa illuminazione che nel ponte non c’è è veramente un motivo di pericolo grosso per 

quanto riguarda quel passaggio lì, quindi ecco una raccomandazione un suggerimento di 

prevedere nel prossimo futuro delle progettazioni che riguarda questo problema qui . Un’ altra 

cosa importante che volevo dire mi sono quasi stancato di dirlo però chiaramente bisogna che 

lo faccia presente visto il tempo inclemente di questa settimana parlo del convento di San 

Lorenzo dell’immobile di San Lorenzo , ora ho visto che nel nuovo piano di programmazione 

non se ne fa cenno a meno che con la solita cifra che viene messa da 3 anni 2.000.000 e rotti 

che verranno programmati perché dovrebbero venire dallo stato ma che però non vengono mai 

per cui nessun intervento viene fatto su questo immobile , come ho già detto in 

quell’immobile ci sono delle voragini sui tetti incredibile che si riempiono di acqua di 

piccioni dovute a poi infiltrazioni che possono a portare a dei danni anche ai vicini, come si è 

già visto tra l’altro anche nel passato prossimo c’è stato un risarcimento da parte del Comune 

anche ad un fondo che era stato oggetto di queste infiltrazioni di acque, quindi dico per evitare 
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per evitare proprio che il Comune spenda dei soldi per risarcimenti a dei privati per evitare 

che questo immobile possa cadere completamente per evitare che veramente venga 

abbandonato così a se stesso, visto che non ci sono poi programmazioni previste per questo 

immobile, non ci sono idee nuove non ci sono stati previsti nessun tipo di iniziativa di lavoro 

quindi credo che la parte importante sarebbe di mettere almeno in sicurezza la parte al 

copertura del convento di San Lorenzo perché è un bene comune e sarebbe un peccato vederlo 

crollare visto come stanno le cose non credo che ci sarà molto , un altro intervento da fare 

sempre in quell’immobile lì che chiaramente che riguarda l’estetica ma riguarda anche 

l’ingresso dei piccioni in tutte quelle finestre rotte poter togliere quelle finestre rotte, non dico 

di mettere gli infissi nuovi ma una copertura una rete una cosa del genere in modo che i 

piccioni non possano andarci dentro, lì c’è veramente centimetri e centimetri di guano di 

piccioni quindi credo che chiaramente non sia una cosa molto bella visto che non si può fare 

niente per il Teatro Sole che è una struttura privata per il Convento di San Lorenzo rimane un 

po’ anche nell’aspetto estetico quando una entra rimane  in città a Bibbiena vede questo 

immobile ridotto in queste condizioni è veramente pietoso quindi invito l’Amministrazione   a 

pensare più preciso anche magari a piccoli stralci però di fare qualcosa di importante anche 

per metterlo in sicurezza soprattutto perché è un bene comune e non è giusto che venga 

lasciato trascurato così.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Io vorrei allacciarmi alla domanda di Paolo prima, 

per quanto riguarda la pista ciclabile, noi abbiamo sempre aderito al progetto lo consideriamo 

un valore aggiunto per il Casentino per Bibbiena e per la nostra zona, però vorrei segnalare un 

fatto abito a Soci e vorrei portare questa questione, la zona lungo via dell’orto  quindi lungo il 

ponte Archiano che poi si ricollega a Partina con Soci e poi va verso Bibbiena la pista 

ciclabile, visto e volentieri ho visto personalmente e poi mi sono arrivate le lamentele la 

presenza di auto parcheggiate lungo la strada o comunque un po’ a bloccare a rendere 

comunque la difficoltà nella circolazione stradale , ora non è una zona molto trafficata, però 

comunque impedisce sempre ed è fastidio sia per la circolazione e poi secondo me sia per la 

situazione in se per il disagio che si crea, quindi vorrei capire se sono previsti parcheggi in 

quella zona  o comunque nelle zone contigue vicino alla pista ciclabile e quindi magari come 

risolvere questo fatto che riporto. Oltre a questo è presente un programma 100.000 orti in 

Toscana da parte della regione Toscana la quale eroga finanziamenti per l’erogazione di orti 

urbani , il Comune di Sansepolcro ha aderito al progetto e al programma e ha anche mostrato 

interesse il Comune di Arezzo e di Poppi , vorrei capire se magari Bibbiena ha un progetto in 

questo senso se è interessata o meno al programma proposto dalla Regione Toscana, ed inoltre 

per quanto riguarda il programma aree interne Casentino e Valtiberina hanno aderito a questo 

programma quindi al progetto per riqualificare la vallata e quindi il territorio vorrei quindi 

sapere se ci sono novità in merito e che cosa è previsto per il Casentino ma soprattutto per 

Bibbiena e chi appunto della Giunta segue la situazione e poi magari riportarci aggiornamenti 

della questione .” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Io semplicemente una segnalazione di una 

situazione di pericolo per la scuola dell’Infanzia di Bibbiena stazione in piazza Palagi la 

recinzione sta praticamente franando ci sono i pali divelti ed è una situazione veramente 

pericolosa perché basta che un bambino ci si appoggi anche solo accompagnato che ci 

appoggi che rischia dei pericoli veramente grossi oltre al fatto che con queste piogge lì 

davanti è un lago  o pulisce un pochino le fogne o si trova un altro sistema , sempre 

rimanendo in piazza Palagi ho visto che verrà approvato il piano di recupero ma attualmente 

quelle piante quei alberi , ora tagliare una pianta è sempre un dispiacere però sono in 

sicurezza è stato fatto uno studio, perché anche se viene approvato un piano di recupero mi 

immagino che non sia immediata la realizzazione quindi onde togliere   i bambini piccoli tra 
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l’altro da una situazione di pericolo vorrei sapere se è stato disposto se è stato previsto 

qualcosa.” 

Presidente Frenos:” Scusami la recinzione era quella del cantiere si sta parlando? Si quella 

verde.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Un’altra raccomandazione era quella che riguardava 

Fonte Cavalli, la strada di Fonte Cavalli io vedo nel Consiglio comune del 29 ottobre 

l’Assessore Caporali disse inizio lavori scale mobile prossima settimana, 29 ottobre 2015 

siamo  1° marzo 2016 e ancora i lavori non partiti, e questo crea un disagio oltre le scale 

mobili ormai è 4 anni che sono ferme lì però crea dei disagi per i pedoni che riguardano la via 

di Santa Maria in particolare stanno richiedendo continuamente ma perché non ci lasciate un 

passaggio almeno pedonale per poter venire su direttamente da quella via invece di fare tutto 

il giro da via del Pollino che nella curva salendo magari con passeggino o una carrozzina per 

disabile magari ci si trova a stretto ad una curva quando viene una macchina rischia di essere 

schiacciata in quel posto lì , quindi questa era un invito che faccio ulteriormente, l’avevo già 

fatto 4 mesi fa però vedo che non c’è stato nessun ascolto. Un’altra cosa era un’altra 

osservazione che riguarda i mercati, chiuso quello di Bibbiena stazione ormai mi sembra che 

non rimane più niente, per quello che riguarda invece quello di Bibbiena centro resta con delle 

grosse difficoltà ad andare avanti, ci sono una carenza una diminuzione che banchi che 

vengono ci sono delle difficoltà per i venditori ambulanti, mancano i servizi igienici di quelli 

che c’erano alle ex carceri, cosa che voglio dire, io sono anche un organizzatore di 

manifestazioni qualunque manifestazione si fa , l’ Usl ci obbliga a mettere i bagni chimici in 

qualunque posto, noi abbiamo il mercato di giovedì con centinaia di persone non c’è un posto 

dove una persona possa andare a fare un servizio, questo credo che sia una cosa molto brutta e 

da prendere provvedimenti.” 

Presidente Frenos:” Ci sono altre interrogazioni? Passo per le risposte.” 

Sindaco:” La prima interrogazione per quanto riguarda la pista ciclabile  e per l’eventualità di 

un collegamento sulla sicurezza del ponte dell’Archiano sicuramente questa è una cosa utile si 

sta verificando la possibilità di realizzarlo possibilmente senza fare opere mastodontiche o 

particolarmente costose, quindi praticamente si può trovare il modo di farlo, in più si sta 

vedendo se con la larghezza attuale del ponte togliendo le spallette in muratura attuali si può 

recuperare una bello spazio e mettendo al posto delle spallette in muratura delle ringhiere in 

ferro che stanno sul limite del ponte ci può essere la possibilità ci creare un marciapiede, però 

è un’opera che va chiaramente verificata e poi quantificato la spesa, in più stiamo verificando 

la possibilità di fare in tempi ragionevoli anche il proseguimento della pista che può passare 

sotto il ponte dell’Archiano e quindi fare il tratto fino più o meno di fronte al Cresci, per 

capirsi, cove c’è poi la passerella pedonale che va all’area verde della zona Coop sarebbe un 

aiuto importante perché potrebbe essere utilizzato il parcheggio dell’area Coop per 

raggiungere la pista ciclabile, quindi ecco questi sono due interventi che stiamo valutando e 

sicuramente utili e valutiamo anche le disponibilità economiche per farlo. Per il Convento di 

San Lorenzo devo ripetere sempre le stesse cose chiaramente necessita di interventi 

importanti che vanno programmati; poi sempre pista ciclabile via dell’Orto chiaramente non è 

previsto attualmente un parcheggio, io più che un parcheggio anche lì sarebbe più importante 

un marciapiede che colleghi la pista ciclabile con il centro perché poi alla fine alla pista 

ciclabile è meglio arrivarci a piedi che con le auto, quindi questo è sempre lo stesso discorso.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):”Scusa Sindaco, per quanto riguarda San Lorenzo, 

vanno programmati ma se non si programmano mai, sono tre anni sempre la stessa cosa, 

diamo delle priorità.” 

Sindaco:” Noi abbiamo ereditato una cosa grossa che non è facile. Poi per quanto riguarda il 

discorso degli orti urbani ti dico la verità non lo conosco, mi informerò magari qualcuno sa e 

con gli uffici, una cosa è certa noi abbiamo degli orti sociale che sono attualmente gestiti 
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tramite l’associazione Auser e che ha segnato delle aree dove ci possono realizzare degli orti, 

nella zona dove c’è vicino il depuratore di Bibbiena, quella è un’area che è già dedicata agli 

orti sociali gestita particolare dall’ufficio sociale tramite l’associazione Auser, però se ci sono 

altre possibilità perché no? Poi la recinzione del cantiere dell’asilo francamente non ne sono a 

conoscenza evidentemente è successo qualcosa in questi giorni di pioggia, si comunica 

immediatamente all’ufficio. Per quanto riguarda le piante di piazza Palagi sono state sempre 

monitorate, la dove si vede dei pericoli si cerca di intervenire, ogni volta che si taglia una 

pianta poi ci sono una serie di polemiche anche in Consiglio comunale, io dell’opinione che 

quelle piante quei tipi di piante i pini marittimi che il nome già dice dove devono stare 

andrebbero sostituite, tutte, le abbiamo tolte tante come Comune, credo che in prospettiva 

anche di questo intervento che ci auguriamo che venga effettuato al più presto chiaramente 

queste qui saranno eliminate, è stato fatto è stato monitorato, tant’è che abbiamo tagliato delle 

piante anche in piazza delle Resistenza se avete visto a seguito di questi studio sono state 

tagliate. Poi per quanto riguarda l’inizio dei lavori delle scale mobili magari Matteo può 

rispondere in modo più dettagliato ma questa volta che sia veramente la volta buona.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):”Riguardo ai mercati non è stato detto niente, però si 

era detto con l’Assessore Nassini si prevedeva di portare anche quest’anno come nel  Il 

mercato di Forte de Marmi perché era sta una cosa parecchio carina , apprezzata da tanta 

gente, però non ho più risaputo niente.” 

Assessore Caporali: ”Per le scale semplicemente sono vere le date che io ho fornito, 

purtroppo come spesso capita anche noi siamo vittime di una burocrazia che va anche oltre 

quello che è la nostra possibilità, che ci dà modo di capire quelli che sono veramente i tempi 

esatti , io dico tutto questo con la tranquillità di sapere comunque che siamo arrivati, questo 

dà anche modo comunque di non intervenire in via Fonte Cavalli proprio perché sarà 

ovviamente utilizzata per quanto riguarda il cantiere, come avete potuto vedere magari come 

atti del comune pubblici è stato autorizzato in via definitiva il subappalto ad una dita del 

Casentino, quindi alla prima aggiudicazione l’azienda che ha in appalto i lavori ha chiesto in 

subappalto ed è partita con una procedura abbastanza complicata burocratica che ha richiesto 

all’azienda del territorio di fornire tutta una serie di dati immensi che ci ha portato avanti per 

due mesi, ad oggi noi abbiamo una volta ricevuto la richiesta dell’azienda della Kone spa noi 

siamo sicuri che proprio in questi settimana i lavori partiranno, anche stamani c’è stato un 

sopralluogo della ditta ha preso in subappalto i lavori con il nostro responsabile, poco fa l’ho 

sentito ero su da lui, quindi con tutta tranquillità posso dare la conferma che ci siamo , quindi 

via Fonte Cavalli sarà utilizzata per il cantiere. I lavori da cronoprogramma sono 6 mesi, 6 

mesi di cantiere, poi ci sono dei mesi che vanno da  a  che sono per il collaudo.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Io dico che se la prossima settimana non partono i 

lavori impegniamoci a fare almeno il passaggio pedonale.” 

Assessore Caporali:” Ricordo comunque che il passaggio pedonale c’è , non da via Fonte 

Cavalli ma dalla pineta c’è . Per quanto riguarda i mercati Bibbiena stazione stiamo 

provvedendo allo spostamento, gli dobbiamo dare l’ufficialità insieme alla categoria dei 

commercianti ambulanti dal giovedì al sabato in concomitanza con il mercato di Coldiretti, 

per quanto riguarda invece il mercato di Bibbiena alta ho un incontro la prossima settimana 

con la Confcommercio per quanto riguarda sempre la sezione ambulanti con il Presidente 

Rodolfo Raffaelli che mi vuol parlare proprio per risolvere alcune questioni delle quali non 

sono d’accordo nemmeno loro fra ambulanti quindi se utilizzare metà piazza della Resistenza 

per parcheggi e metà banchi portarli su in via Garibaldi , e lì non hanno l’accordo di quali 

banchi devono rimanere in piazza Garibaldi e quali devono venire in via Garibaldi o in piazza 

delle Resistenza perché secondo le loro logiche hanno possibili vantaggi piuttosto che stare 

nella via o nella piazza, quindi noi faremo questo percorso e vedremo quale .” 
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Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Si ma se si va in via Garibaldi praticamente si 

tolgono i parcheggi in viale Garibaldi e non mi sembra che ci sia un grosso vantaggio l’unica 

cosa potrebbe essere quella di dare degli aiuti, degli incentivi, qualcosa da inventare per 

invitare per rendere più appetibile la presenza dei banchi magari con tariffe riviste, questo è 

un discorso che può essere messo in discussione alla commissione commercio, ma credo che 

possa essere un discorso che può avvicinare alcuni ambulanti che chiaramente vengono qui, 

fanno km stanno tutto il giorno qui non fanno nulla e magari spendono e basta per pagare il 

suolo pubblico, quindi non hanno un grande interesse a venire e vanno in piazze dove c’è 

un’utenza più ricca, ora i mercati stanno avendo delle difficoltà perché con l’apertura di tanti 

supermercati c’è una mancanza di utenza  e c’è una concorrenza a volte anche sleale e loro si 

lamentano anche per questo perché chiaramente è impossibile che un banco ambulante possa 

fare concorrenza ad un supermercato dove prendono delle quantità diverse e si trovano in 

questi problemi, ecco perché dicevo eventualmente  per non impoverire i centri storici quindi 

fateli continuare fateli vivere che sono una cosa importante cercare degli incentivi degli aiuti 

da potergli dare per poterli convincere e rimanere.” 

Presidente Frenos:” Ci sono altri interventi? “ 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” La risposta sulle aree interne.” 

Sindaco:” Sull’aree interne sono due gli Assessori che si stanno chiaramente occupando delle 

varie progettazioni e sono Francesca Nassini per quanto riguarda l’area del turismo e dello 

sviluppo e Matteo Caporali per quanto riguarda il socio-sanitario , ad oggi ancora è in fase di 

lavorazione questa cosa, in particolare per Bibbiena è difficile che ci sia qualcosa di 

particolare per Bibbiena perché le aree interne è un progetto che è destinato all’aree 

periferiche, ultra periferiche in particolare quindi gli interventi sicuramente saranno localizzati 

sostanzialmente nelle aree più periferiche poi avranno una ricaduta su tutto il territorio, però 

probabilmente non è che ci siano interventi specifici su Bibbiena..” 

Presidente Frenos:” Allora. C’è la presentazione di un ordine del giorno che avete 

concordato, quindi prego Mauro.” 
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